2015 年 6 月 19 日 プリモ・ジャパン株式会社

## 【プロポーズ応援レポート】

# 突然のサプライズに彼女号泣!海の動物たちも総出で祝福! アイプリモ×横浜・八景島シーパラダイス「シーパラプロポーズ!」

2015年6月14日(日) 横浜・八景島シーパラダイスで実施

プリモ・ジャパン株式会社(本社:東京都中央区、代表:澤野直樹)が運営するブライダルジュエリー専門店「アイプリモ」は、横浜・八景島シーパラダイスとコラボレーションし2015年6月14日(日)に横浜・八景島シーパラダイスのアクアスタジアムでの公開プロポーズイベントを開催いたしました。彼女へは当日まで内緒で準備を進め、サプライズ

で行ったプロポーズは見事大成功いたしました。当日の様子をご報告いたします。

■海の動物たちが応援!「シーパラプロポーズ!」プラン概要 彼氏は、彼女を横浜・八景島シーパラダイスのデートに誘い、アクアス タジアムで行われる「海の動物たちのショーWA!!」を見に行きます。ショ ーが終わってすぐ、アシカのリッキーがメッセージ入りの横断幕をくわ えて出てきて、サプライズがスタート。横断幕を広げるとそこにはプロ ポーズの言葉が、自分の名前が書かれたプロポーズの言葉に驚く彼

えて出てきて、サプライズがスタート。横断幕を広げるとそこにはプロポーズの言葉が。自分の名前が書かれたプロポーズの言葉に驚く彼女を連れてステージに立ち、彼から改めて婚約指輪を贈りプロポーズ。ペンギン・アシカ・セイウチ・イルカといった、海の動物たちが総出でサ

プライズプロポーズの協力をしてくれます。



#### ■ふたりの思い出の場所で叶った、12年愛。サプライズプロポーズ大成功!

「シーパラプロポーズ」に挑戦した男性は、多くの応募者の中から当選した、小川修平(おがわしゅうへい)さん(31)。サプライズプロポーズのお相手、彼女の澤田奈代(さわだなよ)さん(29)とは 12 年前、アメリカ・シアトルの留学先で知り合い交際スタート。その後すぐに修平さんが留学期間を終え帰国し、約5年間アメリカと日本で遠距離恋愛をしていました。会いたくても会えず、お互いに辛い思いをしていたおふたりが初めて日本でデートをした場所が、大学の夏休みを利用して奈代さんが日本に一時帰国をした際に訪れた、横浜・八景島シーパラダイスでした。海の動物たちのショーを見てはしゃいだ、とても楽しい思い出いっぱいの、日本での初デートの場所。 "プロポーズは一生に一度だからこそ、彼女がとびきり喜ぶ思い出に残るプロポーズがしたい" そんなことを考えているときに、大切な思い出の場所でのこの企画を知り、修平さんは迷わず応募しました。

そして迎えた当日、緊張した面持ちでショーを見ている修平さん。まさかこの後サプライズがあるなど思いもよらない奈代さんは、次々に繰り広げられる海の動物たちのパフォーマンスを見てとっても楽しそう。そしてショーが終わり、いよいよアシカがプロポーズの言葉が書かれた横断幕を持ってきます。広げられた横断幕に自分の名前を見つけた瞬間、驚きと喜びで、思わず涙を流す奈代さん。そんな奈代さんをステージへ連れて行き、修平さんから改めてプロポーズの言葉を伝えます。「知り合ってからもう 12年の月日がたちました。この会場の皆さんの前で誓います。奈代を一生大切にします。そして世界で一番幸せにします。だから、こんな僕で良ければどうか結婚してください。」プロポーズの言葉を受けて、奈代さんは涙を目に浮かべ声を震わせながら「よろしくお願いします」と答えました。プロポーズ成功後、ペンギンが小さな横断幕を広げて「おめでとう」と祝福のメッセージをプレゼント。そしてセイウチやアシカはシャボン玉を飛ばしてお祝い。さらに最後はイルカたちも大ジャンプをしてお祝い!会場で見守っていたお客さんたちからも、盛大な拍手が贈られました。大切な思い出の場所で、たくさんの動物たちが応援してくれた修平さんのサプライズプロポーズは、見事大成功しました。修平さん・奈代さん、本当におめでとうございます。末永くお幸せに。アイプリモはこれからもプロポーズを応援し続けます。

【本件に関する報道関係の方からのお問合せ先】 プリモ・ジャパン株式会社 広報担当:佐久間 千春(さくまちはる) 〒104-0061 東京都中央区銀座 3-15-10 菱進銀座イーストミラービル 6F Tel. 03-6226-6264 Fax. 03-6226-6269 E-mail pr@primojapan.co.jp

## I-PRIMO

### ■プロポーズを終えて・・感想

【修平さん】「とにかく彼女がびっくりして喜ぶプロポーズをしてあげたい!とそればかり思っていたので、こんなに喜んでもらえて良かったです。自分の思い出にも記憶にも残るプロポーズが出来ました。思いの丈をすべて伝えられました。これから仲の良い家庭を築いていきたいです。」

【奈代さん】「今日どうしてもデートがしたいって、珍しく少し強引に誘われたのでもしかして・・とは思っていたけど、(プロポーズが) あるとしたら夜だと勝手に思い込んでいたので、まさかこの場所でこんなサプライズプロポーズをしてもらえるとは思っていません でした。横断幕が出てきた時も "誰かのプロポーズなんだ~" と思っていたら、見覚えのある漢字が二文字(自分の名前)出てき たのでびっくりしました!シーパラは昔一緒に来た思い出の場所だったので、この場所でこんな素敵なプロポーズをしてもらえて 本当にうれしかったです。子供が出来たらまた家族みんなで来て、ここでプロポーズされたんだよって話したいです。一生の思い 出になりました。」

#### ■プロポーズ当日の様子ご紹介

当日の様子はWEB サイト「プロポーズ準備室」公開プロポーズイベントレポートページにアップしておりますので是非ご覧下さいませ。 「プロポーズ準備室」レポート: http://www.iprimo.jp/propose/event/report/detail\_708.html

動画 URL: https://www.youtube.com/watch?v=iE-ZXxTaLNg















